



Poder Judicial estalla en paro nacional contra la reforma de AMLO-Sheinbaum

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que, pese al paro de actividades, se continuará con la dictaminación de la reforma



Por Zenyazen Flores | 21 de agosto, 2024 | 06:17 AM

Ciudad de México — **El Poder Judicial de la Federación (PJF) estalló en paro a nivel nacional**, en el primer minuto del miércoles 21 de agosto, para protestar en contra la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual fue respaldada por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Esta acción no es tomada a la ligera, es una medida extrema en repuesta a una amenaza extrema. (...) hoy más que nunca es imperativo defender la independencia judicial”, dijo la jueza de distrito y vocera de los paristas, **Juana Fuentes Velázquez**, en el minuto cero del primer día de la suspensión de actividades.

Durante el día de ayer, **Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados**, aseguró que las protestas de los trabajadores y personal judicial no frenarán el procesamiento de la reforma, por lo que calificó como normal y natural la reacción de los trabajadores.

“Es un derecho que tiene creo que tiene ese derecho, ya los escuchamos, incluimos sus propuestas, pero no podemos someter al poder reformador, al poder Legislativo solamente en función de una parte”, expuso.